



Medieninformation

Spannender Zieleinlauf auf allen Ebenen beim Planspiel Börse 2015

Meiningen, 25. Januar 2016

Im Rahmen der Siegerehrung im Hause der Rhön-Rennsteig-Sparkasse überreichte Sparkassenvorständin Annette Theil-Deiningner den erfolgreichen Spielgruppen und den betreuenden Lehrer die Preise für das Planspiel Börse 2015.

Die aktuelle Spielrunde vom Planspiel Börse ist seit dem 16.12.2015 vorüber. Im Spielzeitraum zeigten sich die Aktienmärkte zunächst positiv, im späteren Verlauf dann recht uneinheitlich mit einigen Korrekturen. Die teilnehmenden Schüler bekamen so einen guten Einblick über die Bewegungsdynamik an den Börsen.

Nach einem spannenden Kopf-an-Kopf-Rennen stehen folgende Spielgruppen als Sieger fest und erhalten die von der Rhön-Rennsteig-Sparkasse ausgelobten Preise. Hier die siegreichen Spielgruppen:

Depotgesamtwertung			
Platz	Depotwert	Name der Spielgruppe	Schule
1	55.781,97 €	HBOCrew	Staatliche Regelschule Breitungen
2	55.446,89 €	Money-Maker	Staatliche Regelschule Schmalkalden
3	55.389,87 €	Wolves of Wallstreet	Philipp-Melanchthon-Gymnasium Schmalkalden
4	55.232,96 €	aktienknacker	Berufsbildungszentrum Meiningen
5	55.157,52 €	Antikapitalisten	Staatliches Thüringisches Rhön-Gymnasium
Nachhaltigkeitswertung			
1	2.569,41 €	FC Biceps 04	Philipp-Melanchthon-Gymnasium Schmalkalden

Den **Sonderpreis** in der Nachhaltigkeitswertung der Rhön-Rennsteig-Sparkasse gewann das Team „FC Biceps 04“ vom Philip-Melanchthon Gymnasium Schmalkalden mit einem **Nachhaltigkeitsertrag von 2.569,41€**.

Die Nachhaltigkeitsbewertung beim Planspiel Börse soll den Schülern verdeutlichen, dass sich langfristiges Denken bei der Geldanlage auszahlt. „Anleger, die in nachhaltige Werte investieren, überlassen ihr Geld Unternehmen, die besonders verantwortungsvoll wirtschaften.“

Davon profitieren Unternehmen, Umwelt und letztlich auch der Aktionär.“, betonte Annette Theil-Deiningner in ihrer Ergebnispräsentation.

Beim Planspiel Börse wird Teamarbeit groß geschrieben. Die Jugendlichen diskutieren gemeinsam, welche Strategie verfolgt werden soll. Dabei erweitern sie ihr wirtschaftliches Grundwissen, lernen wie und wo man sich Informationen über Börse, Aktien und Unternehmen beschafft. Diese Informationen richtig zu bewerten ist gerade in einer Zeit, in der die Weltwirtschaft noch mit den Ausläufern der Wirtschafts- und Finanzkrise kämpft, unerlässlich. So ist eine reflektierte und ruhige Herangehensweise gerade heute enorm wichtig. Denn nur wer ein solides Basiswissen in Finanzdingen hat, kann sich erfolgreich um seine eigene finanzielle Vorsorge kümmern.

„Wir fördern seit Jahrzehnten die Finanzbildung junger Menschen und möchten ihnen den Zugang zu Finanzthemen erleichtern. Dass dies gelingt, zeigt die Begeisterung, mit der sich hunderttausend Schülerinnen und Schüler jährlich bei unserem Planspiel Börse engagieren.“, sagte Annette Theil-Deiningner im Rahmen der Siegerehrung. Gleichzeitig dankte sie den betreuenden Mitarbeitern im eigenen Haus für ihr hohes Engagement und den sichtbaren Erfolg.

„Für allgemeine Fragen zum Thema Börse & Wertpapiere stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Anregungen und Feedback nehmen wir gern entgegen.“, bot sich das Planspiel-Börse-Team abschließend an+.

Bundesweite und internationale Ergebnisse:

Rund 39.600 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Luxemburg, Schweden und Mexiko nahmen zehn Wochen lang mit dem Planspiel Börse live am Börsengeschehen teil. Dabei vertieften sie sich in Aktienkurse und Unternehmensmeldungen – mit großem Erfolg!

Teilnehmer Marek bestätigt auf Facebook: „Das Spiel macht echt Spaß und man weiß immer mehr über die Börse.“ Der Lerneffekt zahlt sich aus, denn zum Spielende steht Marek mit seinem Team auf Platz 4 des europaweiten Rankings. Teilnehmer Gregor twitterte über das Planspiel Börse: „Das könnten wir ewig weiterspielen.“

Die Gewinner Im Schülerwettbewerb gewann das Team „RSBK Börsenbambis“ von der Sparkasse Essen. Sie trafen eine kleine, gut zusammengestellte Wertpapierauswahl (Amazon, Alphabet Inc. und Unisoft Entertain) und schlossen mit einem Depotgesamtwert von 63.544,36 Euro ab. In der Kategorie Nachhaltigkeitsertrag gewann das Team „MoneyMakerz“ der Weser-Elbe Sparkasse mit einem Ertrag von 7.020,50 Euro.

Übersicht der Gewinner in der Kategorie „Deutschland“ Schüler

Depotgesamtwert

Platz 1 RSBK Börsenbambis
Sparkasse Essen 63.544,36
Euro

Platz 2 Sepp Blatter Frankfurter
Sparkasse 63.109,99 Euro

Platz 3 Appleline AG Sparkasse
Neustadt a.d. Aisch 63.038,90
Euro

Nachhaltigkeitsertrag

Platz 1 MoneyMakerz Weser-
Elbe Sparkasse 7.020,50 Euro

Platz 2 Überschnitzel_is_BACK
Sparkasse Ostunterfranken
6.823,87 Euro

Platz 3 UnkreTiv Kreissparkasse
Ludwigsburg 5.823,48 Euro

Weitere Informationen finden Sie unter

www.planspiel-boerse.de.

Planspiel Börse Team:

Peter Häfner
Stephanie Reich

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Abt. Vertriebsunterstützung/ Fachbereich Wertpapier
Tel. 03693/468-2105, 2119
peter.haefner@rhoen-rennsteig-sparkasse.de
stefanie.reich@rhoen-rennsteig-sparkasse.de

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

Dieter Neumann

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Vorstandsstab Bereich Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1041
dieter.neumann@rhoen-rennsteig-sparkasse.de